

W A N D E R N

Fachwart: Gerhard Lorenz
Weidenkamp 6
21709 Himmelpforten
Tel.: 04144-5665

Jahresrückblick 2017

Das Jahr 2017 ist vorbei. Wie geplant, hatten wir jeden 2.Sonntag im Monat unsere Wanderung. Alle Teilnehmer haben das Wanderziel immer zufrieden und unverletzt erreicht.

Nicht nur, dass dem Körper bei dem sportlichen Wandern etwas Gutes getan wird, kommt Freude und Spaß nicht zu kurz. Dabei sind die geselligen Zusammenkünfte, wie beim Boßeln oder beim Grillen, zu dem diesmal Waltraud und Wilfried Grosser in ihren gepflegten Garten eingeladen hatten, besonders hervorzuheben.

Die Wanderungen fanden immer in landschaftlich reizvollen Gegenden statt. Auch in der näheren Umgebung wurden oft noch unbekannte "Ecken" kennengelernt.

Einige interessante Wanderstrecken des Jahres im Rückblick:

Ostedeich Burweg, Blumenthal, Kranenburg,

Forst Neukloster mit Friedwald,

Blütenwanderung im AltenLand, Jork, Wisch, Elbdeich,

im Thörenwald bei Ramshausen (bei Sittensen) mit dem Drei-Kreis-Stein, wo die 3 Kreise Stade, Rotenburg und Harburg zusammen-treffen,

Bodo-Mohr-Wanderweg in Dollern und Rüstjer Forst,

Teilstrecke des Heidschnucken-Wanderweges von Buchholz bis Handeloh,

auf den vom Landkreis Rotenburg ausgeschilderten "Nordpfaden":

durch die Malse und den Hölzerbruch zwischen Basdahl und Hipstedt,

rund um den Bremervörder See bis nach Nieder-Ochtenhausen, zurück an der Oste entlang nach Bremervörde, im oberen Ostetal von Granstedt (bei Selsingen) nach Ober-Ochtenhausen.

Vom 4. - 7.9.2017 haben 14 Teilnehmer der Wandergruppe einen mehrtägigen Wanderaufenthalt im Reinstorf in der Lüneburger Heide verbracht. Bei zwei Wanderungen von je ca. 15 km erlebten wir viel Wald und Heide. Bei einer Wanderung wurden wir ein Stück lang von einem Naturkundler begleitet, der uns die Bedeutung der Landwehr, einen noch ca. 12 km langen erhaltenen Verteidigungswall aus der Napoleonzeit, näher brachte. Am Anreisetag machten wir Halt in Lüneburg zu einer Stadtführung. Die Rückfahrt wurde zur Besichtigung des Schiffshebewerks in Scharnebeck unterbrochen.

Im Juli durfte der MTV unter der Leitung des Wanderwartes G. Lorenz das jährliche Wanderführertreffen des NTB- Kreis Stade in Himmelpforten ausrichten. Zunächst wurden den Beteiligten bei einer ca. 90 minütigen Wanderung durch Himmelpforten und Umgebung (bis zu den Waldsportanlagen und Wehbers Mühle) Informationen über Himmelpforten gegeben. Anschließend fand ein geselliges Beisammensein in der Villa von Issendorff und am Grill statt. - An dieser Stelle möchte ich mich bei der Gemeinde Himmelpforten für die Zur-Verfügung-Stellung der Villa von Issendorff und beim Vorstand des MTV Himmelpforten für die hilfreiche Unterstützung am Grill bedanken.

Das war das Wanderjahr 2017. Die insgesamt angebotenen Wanderstecken betragen über 100 km. Das harmonische Verhalten der Wandergruppe untereinander soll nicht unerwähnt bleiben. Treffen zum Wandern ist jeweils am 2. Sonntag im Monat um 9.00 Uhr auf dem Parkplatz vor dem Heimatmuseum Himmelpforten. Ich wünsche, dass wir auch im Jahr 2018 wieder schöne Gegenden erkunden und gesund bleiben. Regelmäßiges Wandern, sich viel bewegen in freier Natur, ist der einfachste Weg für andauernde Gesundheit.

Euer Wanderführer

Gerhard